### Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

#### **ANUNCIO**

Convocatoria de tres líneas de subvenciones vinculadas al Plan especial urbanístico de protección del patrimoni histórico, arquitectónico, arqueológico y paisajístico de Manresa (PEUPM) para el año 2025

### BDNS(Identif.): 862293

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse Datos Nacional Subvenciones la Base de (https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/862293)

Extracto de la Resolución de 13 de octubre de 2025 del Ayuntamiento de Manresa, por la que se convocan subvenciones vinculadas al Plan especial urbanístico de protección del patrimonio histórico, arquitectónico, arqueológico y paisajístico de Manresa (PEUPM) por el año 2025

De conformidad con lo que prevén los artículos 17.3.by 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, general de subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo se puede datos nacional de subvenciones: la base https://www.pap.hacienda.gob.es/bdnstrans/inicio

#### Primero. Beneficiarios:

Las personas físicas o jurídicas que promuevan las actuaciones subvencionables como propietarias de bienes, arrendatarias, usufructuarias o titulares de cualquier otro título jurídico de similar naturaleza admisible en derecho, de elementos de interés patrimonial incluidos en el PEUPM (Plan Especial urbanístico de protección del patrimonio histórico, arquitectónico y paisajístico de Manresa).

### Segundo. Objeto:

las intervenciones en bienes catalogados y fachadas de ambientes catalogados por PEUPM, así como fachadas incluidas en el ámbito de protección de los bienes catalogados que dispongan; destinadas a restaurar, conservar o mejorar sus valores patrimoniales. Concretamente se contemplan:

- las obras de rehabilitación en caso de patologías graves,
- las obras de mejora, reforma y/o ampliación,
- las obras de mantenimiento, conservación y consolidación, y
- las obras para facilitar la accesibilidad.
- las obras de adecuación del espacio a su uso comercial, en el caso de las subvenciones para comercios históricos

## Tercero. Bases reguladoras:

Las subvenciones previstas en esta convocatoria se rigen por las Bases aprobadas por el Pleno de la Corporación el día 20 de junio de 2024, por la Ordenanza General de Subvenciones del Ayuntamiento de Manresa y por la normativa general de subvenciones. Pueden recogerse en la oficina de actividad económica (OAE - Plaza Mayor, 1), y consultar en la web municipal http://www.manresa.cat/ y en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona del día 27 de junio de 2024.

### Cuarto. Cuantía:

La cuantía de las subvenciones se fijará de acuerdo con la disponibilidad presupuestaria municipal y se otorgará en función de la puntuación obtenida según los criterios de valoración establecidos en la base número 7. La cuantía de la ayuda no podrá exceder del 50% del total de los gastos subvencionables en el caso de las subvenciones para la preservación y mejora de los elementos de interés patrimonial y de los elementos relevantes del patrimonio arquitectónico y paisajístico y de un 70% en el caso de las subvenciones para comercios históricos y, en ningún caso, será superior al importe disponible en la partida correspondiente.

### Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

Quinto. Plazo de presentación de solicitudes:

El plazo para presentar solicitudes en esta convocatoria se iniciará al día siguiente de la fecha de publicación de esta Resolución en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona y finalizará el 24 de noviembre de 2025.

Sexto. Otros datos:

La tramitación se efectúa por régimen de concurrencia competitiva, y la solicitud para concurrir a esta convocatoria se formalizará en impreso normalizado que se facilitará en las dependencias municipales y en la web municipal http://www.manresa.cat/. La documentación se podrá presentar de la siguiente forma:

- a. Presencialmente en la oficina de actividades económicas (OAE Pl. Mayor, 1. Horario general: lunes de 9 a 18 horas; de martes a viernes de 9 a 15 horas. Horario de verano: del 1 de julio al 15 de septiembre, de lunes a viernes, de 9 a 14 horas), sin perjuicio del derecho a presentarla por los medios y en los lugares que dispone el artículo 16 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del procedimiento administrativo común de las administraciones públicas.
- b. Telemáticamente a través de la página web del Ayuntamiento (www.manresa.cat), apartado de Tràmits. La tramitación de los expedientes y su resolución se efectúa como se dispone en las bases específicas reguladoras de la concesión de subvenciones para la preservación y mejora de los elementos de interés patrimonial de Manresa, subvenciones para la preservación y mejora de los elementos relevantes del patrimonio arquitectónico y paisajístico de Manresa y subvenciones para comercios históricos protegidos en el Plan Especial de Patrimonio de Manresa:

Criterios de valoración: Las solicitudes se evaluarán de acuerdo con los criterios de valoración que constan en las bases específicas.

Resolución y notificación: La notificación de la resolución se realizará mediante notificación electrónica y en el tablón de anuncios municipal, de acuerdo con lo que dispone el artículo 46 de la Ley 39/2015, del procedimiento administrativo común de las Administraciones públicas. También se podrá consultar mediante la página web del Ayuntamiento, así como también se remitirá a la Base de datos nacional de subvenciones (BDNS) para su publicación, de acuerdo con lo establecido en el artículo 20 de la ley 38/2003, de 17 de noviembre, general de subvenciones.

En la publicación o notificación individual del acuerdo resolutorio debe constar que éste agota la vía administrativa y que se podrán interponer los recursos correspondientes y en los plazos establecidos por

Transcurrido el plazo máximo de cuatro meses sin que se haya dictado y publicado o notificado el acuerdo, las personas solicitantes pueden entender desestimadas sus solicitudes por silencio administrativo.

Publicidad: El Ayuntamiento de Manresa se reserva el derecho a hacer publicidad o difusión de los resultados. Asimismo, se cumplirán los requisitos de publicidad previstos en el artículo 18 de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, general de subvenciones. Las personas beneficiarias tendrán que dar publicidad de las subvenciones y ayudas percibidas en los términos y condiciones establecidos en la Ley estatal 19/2013, de 9 de diciembre, de transparencia, acceso a la información pública y buen gobierno; así como en la Ley del Parlamento de Cataluña, 19/2014, de 29 de diciembre, de transparencia, acceso a la información pública y buen gobierno.

Manresa, 14 de octubre de 2025

El concejal delegado de Urbanismo y Movilidad, Carles Garcia Estany

### Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

#### **ANUNCI**

Convocatòria de tres línies de subvencions vinculades al Pla especial urbanístic de protecció del patrimoni històric, arquitectònic, arqueològic i paisatgístic de Manresa (PEUPM) per a l'any 2025

BDNS(Identif.): 862293

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.by 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base Dades Nacional de (https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/862293)

Extracte de la Resolució de 13 d'octubre de 2025 de l'Ajuntament de Manresa, per la qual es convoquen subvencions vinculades al Pla especial urbanístic de protecció del patrimoni històric, arquitectònic, arqueològic i paisatgístic de Manresa (PEUPM) per l'any 2025.

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.by 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la base de dades nacional de subvencions: https://www.pap.hacienda.gob.es/bdnstrans/inicio

Primer. beneficiaris:

Les persones físiques o jurídiques que promoguin les actuacions subvencionables com a propietàries de béns, arrendatàries, usufructuàries o titulars de qualsevol altre títol jurídic de similar naturalesa admissible en dret, d'elements d'interès patrimonial inclosos en el PEUPM (Pla Especial urbanístic de protecció del patrimoni històric, arquitectònic i paisatgístic de Manresa).

Segon. objecte:

les intervencions en béns catalogats i façanes d'ambients catalogats per PEUPM, així com façanes incloses en l'àmbit de protecció dels béns catalogats que disposin; destinades a restaurar, conservar o millorar els seus valors patrimonials. Concretament es contemplen:

- les obres de rehabilitació en cas de patologies greus,
- les obres de millora, reforma i / o ampliació,
- les obres de manteniment, conservació i consolidació, i
- les obres per facilitar l'accessibilitat.
- les obres d'adequació de l'espai al seu ús comercial, en el casos de les subvencions per a comerços històrics.

Tercer. Bases reguladores:

Les subvencions previstes en aquesta convocatòria es regeixen per les Bases aprovades pel Ple de la Corporació el dia 20 de juny de 2024, per l'Ordenança General de Subvencions de l'Ajuntament de Manresa i per la normativa general de subvencions. Poden recollir-se a l'oficina d'activitat econòmica (OAE - Plaça Major, 1), i consultar a la web municipal http://www.manresa.cat/ i en el Butlletí Oficial de la Província de Barcelona del dia 27 de juny de 2024.

Quart. quantia:

La quantia de les subvencions es fixarà d'acord amb la disponibilitat pressupostària municipal i s'atorgarà en funció de la puntuació obtinguda segons els criteris de valoració establerts a la base número 7. La quantia de l'ajuda no podrà excedir el 50% del total dels despeses subvencionables en el cas de les subvencions per a la preservació i millora dels elements d'interès patrimonial i dels elements rellevants del patrimoni arquitectònic i paisatgístic i d'un 70% en el cas de les subvencions per a comercos històrics i, en cap cas, serà superior a l'import disponible a la partida corresponent.

### Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

Cinquè. Termini de presentació de sol·licituds:

El termini per presentar sol·licituds a aquesta convocatòria s'iniciarà al dia següent de la data de publicació d'aquesta Resolució en el Butlletí Oficial de la Província de Barcelona i finalitzarà el 24 de novembre de 2025.

Sisè. Altres dades:

La tramitació s'efectua per règim de concurrència competitiva, i la sol·licitud per concórrer a aquesta convocatòria es formalitzarà en imprès normalitzat que es facilitarà a les dependències municipals i al web municipal http://www.manresa.cat/. La documentació es podrà presentar de la manera següent:

Presencialment a l'oficina d'activitats econòmiques (OAE - Pl. Major, 1. Horari general: dilluns de 9 a 18 hores; de dimarts a divendres de 9 a 15 hores. Horari d'estiu: de l'1 de juliol al 15 de setembre, de dilluns a divendres, de 9 a 14 hores), sens perjudici del dret de presentar-la pels mitjans i en els llocs que disposa l'article 16 de la Llei 39/2015, d'1 d'octubre, del procediment administratiu comú de les administracions públiques.

Telemàticament a través de la pàgina web de l'Ajuntament (www.manresa.cat), apartat de Tràmits. La tramitació dels expedients i la seva resolució s'efectua com es disposa a les bases específiques reguladores de la concessió de subvencions per a la preservació i millora dels elements d'interès patrimonial de Manresa, Subvencions per a la preservació i millora dels elements rellevants del patrimoni arquitectònic i paisatgístic de Manresa i Subvencions per a comerços històrics protegits al Pla Especial de Patrimoni de Manresa.

Criteris de valoració: Les sol·licituds s'avaluaran d'acord amb els criteris de valoració que consten a les bases específiques.

Resolució i notificació: La notificació de la resolució es realitzarà mitjançant notificació electrònica i al tauler d'anuncis municipal, d'acord amb el que disposa l'article 46 de la Llei 39/2015, del procediment administratiu comú de les Administracions públiques. També es podrà consultar mitjançant la pàgina web de l'Ajuntament, així com també es remetrà a la Base de dades nacional de subvencions (BDNS) per a la seva publicació, d'acord amb l'establert a l'article 20 de la Llei 38/2003, del 17 de novembre, general de subvencions.

En la publicació o notificació individual de l'acord resolutori ha de constar que aquest exhaureix la via administrativa i que es podran interposar els recursos corresponents i en els terminis establerts per Llei.

Transcorregut el termini màxim de quatre mesos sense que s'hagi dictat i publicat o notificat l'acord, les persones sol·licitants poden entendre desestimades les seves sol·licituds per silenci administratiu.

Publicitat: L'Ajuntament de Manresa es reserva el dret de fer publicitat o difusió dels resultats. Tanmateix, s'acompliran els requisits de publicitat previstos a l'article 18 de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions. Les persones beneficiàries hauran de donar publicitat de les subvencions i ajudes percebudes en els termes i condicions establerts a la Llei estatal 19/2013, de 9 de desembre, de transparència, accés a la informació pública i bon govern; així com a la Llei del Parlament de Catalunya, 19/2014, del 29 de desembre, de transparència, accés a la informació pública i bon govern.

Manresa. 14 d'octubre de 2025

El regidor delegat d'Urbanisme i Mobilitat, Carles Garcia Estany

